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Müllproblematik – Freifläche Seehäuser Weg – Höhe Eisenbahnunterführung Beimssiedlung 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 22.01.2019 

 
Zu der in der Stadtratsitzung am 06.12.2018 gestellten Anfrage nimmt die Verwaltung wie folgt 
Stellung: 
 
Es wurde vielfach von Bürgerinnen und Bürgern, die die Unterführung am Seehäuser Weg 
nutzen, um von der Beimssiedlung zu ihrer Kleingartensparte am Seehäuser Weg zu gelangen, 
darauf hingewiesen, dass die Freifläche am Seehäuser Weg in Höhe der 
Eisenbahnunterführung Beimssiedlung vermüllt ist und von Unrat befreit werden soll. Die Bürger 
hatten sich an die Deutsche Bahn gewandt, in der Annahme, sie sei für diese Fläche zuständig. 
Diese verwies darauf, dass es die Stadt sei. 
 
1. Befindet sich diese Fläche im Eigentum der Stadt Magdeburg? 
Der Beschreibung nach handelt es sich um das Flurstück, welches sich im Eigentum der Stadt 
und in Baulastträgerschaft des Tiefbauamtes befindet. 
 
2. Wenn ja, welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung bisher ergriffen, um falsche 
Müllablagerungen zu beseitigen bzw. künftig zu verhindern? 
 
Bahngleisunterführung 
Die Bahngleisunterführung wird 14- täglich durch den Städtischen Abfallwirtschaftsbetrieb 
mittels Kleinstkehrtechnik und manuellen Arbeitskräften gereinigt. Die Beauftragung erfolgte 
durch das Tiefbauamt. 
 
Seehäuser Weg/Umfeld 
Gemäß der Anlage zur gültigen Straßenreinigungssatzung ist der Seehäuser Weg der 
Reinigungsklasse V zugeordnet. Hier ist die gesamte Reinigung von Grundstück bis zur Mitte 
der Straße auf Anlieger übertragen. 
Vermutlich handelt es sich bei dem beschriebenen Bereich um eine größere Freifläche auf der 
Südseite, die dem Baubezirk Süd des Tiefbauamtes zugeordnet ist. Diese Fläche wurde erst 
kürzlich dem Tiefbauamt übertragen. Zur Aufarbeitung dieser Fläche wurde eine Firma 
beauftragt. Diese Leistung ist noch nicht vollständig erbracht. 
Nach Abarbeitung durch die beauftragte Firma wird diese Fläche vom SFM weiter 
bewirtschaftet. 
 
3. Ist die Aufstellung eines entsprechenden Schildes mit Ordnungshinweisen geplant? 
Eine Beschilderung mit Ordnungshinweisen ist nicht geplant. 
 
Die Stellungnahme wurde mit dem Liegenschaftsservice, dem Tiefbauamt und dem 
Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg abgestimmt. 
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